

Fecha: 17-06-2025 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: En Biobío: 25 jóvenes de residencias del Servicio de Protección asisten a la Educación Superior

8.100 Tiraje: Lectoría: 24.300 Favorabilidad: No Definida

Ciudad

Cecilia Bastías Jerez

Durante esta semana se rinde la PAES de invierno, entre lunes y miércoles, momento en que una gran parte de los estudiantes secundarios se encuentra pensando en lo que estudiarán y las metas que trazan para el futuro. Una realidad que se replica también en jóvenes que viven en residencias del Servicio de Protección Especializada, donde, el presente año, se contabilizan 25 realizando estudios superiores.

Ese es un punto que las autoridades de este organismo utilizan para describir como exitosas a las intervenciones que están disponibles en sus dispositivos de protección.

Uno de los ejemplos de esta realidad es el de Sofía Maldonado, estudiante de 1º año de Ingeniería en Turismo y Hospitalidad con mención en Ecoturismo, quien indicó "desde que vo llegué a esta residencia me prometí a mí misma que apenas terminara el cuarto medio, ingresaría a la universidad".

Esa determinación que caracteriza a Sofía, también la llevó a recibir diversos apoyos. "Recibí demasiada ayuda y ánimo por parte de todos los funcionarios de acá (residencia), ya que con todos tengo una excelente relación", comentó.

Actualmente, Sofía Maldonado lleva tres años viviendo en la residencia. "Ha sido mi primer y único hogar", aseguró la joven

En cuanto a la relación con sus compañeros de estudios, Sofía describió que es natural hablar sobre su experiencia de vida. "La verdad, no lo mantengo en secreto, ya que no me avergüenza decir de dónde soy ni contar dónde vivo. Además, con las personas que comparto a diario estov rodeada de mucho cariño".

"Me encantaría que los demás niños y niñas adolescentes que han tenido vivencias parecidas a las mías o incluso peores, me vieran como una buena referencia", estableció Maldonado.

En ese sentido, destacó que mantenerse en la educación superior no es algo fácil, pero resaltó que "tampoco es imposible. Me gustaría animarlos a que sigan adelante y se alejen de lo que no aporta en absoluto".

Sobre su elección de la carrera, Sofía comentó que la eligió porque contempla inglés en profundidad y así, señala, se puede especializar más. "He aprendido a socializar con más gente y expresarme mejor, deseo poder viajar y conocer muchos lugares", dijo

En tanto, Edgardo Cifuentes, estudia Preparador Físico, está en el proceso de práctica y vive hace seis años en la Fundación Ciudad del Niño. El sueño de este joven era ser futbolista v de hecho en algún momento tuvo la posibilidad de entrenar, pero cómo él mismo describió

CON APOYO EN MÚLTIPLES ASPECTOS

En Biobío: **25 jóvenes de** residencias del Servicio de Protección asisten a la Educación Superior

Pág.: 7 Cm2: 808,5 VPE: \$971.818



como la rendición de la PAES de los pagos o la postulación a las becas. Vamos acompañando en esos procesos a los equipos residenciales y vinculándonos también con las instituciones a través de los convenios que tenemos con casas de estudio".

El Servicio cuenta con un analista de gestión intersectorial que hace el vínculo con las distintas instituciones, busca asegurar que los estudiantes también puedan acceder a las becas, que gestionen la gratuidad en los casos correspondientes.

"Hemos desarrollado gestiones con instituciones privadas que, por ejemplo, nos permitieron entregarle computadores y tablet a los 25 jóvenes que están incorporados en la educación superior y que esperamos que el próximo año vayan aumentando", destacó Saldaña.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

El Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia ha recurrido a la articulación pública y privada para lograr aumentar cada año la presencia de jóvenes de residencias en aulas de formación técnica y profesional.

"por cosas de la vida", no puedo seguir en aquello. "Me caracterizo por tratar de no decaer, entonces siempre busqué la forma de poder tener algo, de seguir aprendiendo", dijo y reconoció el apoyo que recibió en la fundación.

Estando pronto a finalizar sus estudios, Edgardo compartió que "se me hizo difícil en el primer año, se me complicó harto. Pero yo siempre he sido constante, me gustan los desafíos", expuso.

Edgardo ha aplicado lo aprendido con los niños con quienes vive en La Ciudad del Niño. "Aquí a los niños yo trato de ayudarlos, entreno con ellos, hago deporte", comentó.

"Hay otro niño que está estu-

diando Informática, él igual es una influencia positiva, porque le está transmitiendo lo que sabe a otro niño que le gusta el tema de la tecnología", detalló y agregó "me gustaría poder seguir estudiando y especializándome, espero que se puedan dar las cosas para lograrlo".

Servicio de Protección

La directora Regional de Biobío del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, Andrea Saldaña, de talló que "nosotros acompañamos a los equipos, los proveemos de información de las prestaciones que estén disponibles y periodos claves

